

緊急事態宣言 福島県では 南会津町では

新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく「緊急事態宣言」について、政府は4月16日に開いた対策本部で、5月6日までの期間、対象地域を全国に拡大することを正式に決めました。この宣言に伴い、福島県ではこれまで以上に感染拡大防止に取り組む必要がある、首都圏への不要不急の往来は控えて欲しいとお願いしています。

福島県教育委員会では県内各市町村へ「知事から一斉臨時休業を行うよう要請がありました。本県においても非常に重大な局面である」とし、『幼稚園長、小・中・義務教育学校長及び特別支援学校長』へ臨時休業を要請しました。南会津町の小中学校は4月22日から休業となりました。緊急事態宣言が延長されれば、学校も更に臨時休業となってしまいます。

南会津町では、チラシのほか、大宅町長が町民へ防災無線でメッセージを発信しました。メッセージでは「新型コロナウイルスの怖さと、密集を避ける事、県外への外出を避ける事、自分と大切な人を守る事」などを伝えていました。

熱が有ってつらくても軽症とされ、すぐに入院は出来ない事例もあります。感染しないために咳エチケット、手洗いなどの予防策を徹底してください。

熱がある、息苦しい、強いだるさがあるとき、行きつけの医院へすぐに行きたいところですが、すぐに医療機関にいかず、まずは電話で問い合わせてください。「帰国者接触者相談センター」へ電話で問い合わせた場合は、医療機関が紹介されます。受診の案内と患者さんへ指示があります。



南会津保健所 0241-63-0306
厚生労働省窓口 0120-565-653
南会津町健康福祉課
0241-62-6180



阿久津勝英健康福祉課長は、「具合が悪くなったときは、医療機関へ行く前に『必ず』電話で相談して欲しい。町内の医院が大変混乱したという情報があります。不安な事は町健康福祉課にも相談してください」と話しています。

南会津エール飯 始まりました

テイクアウトで自宅で食べて。祇園会館ではバイキング式で好きなおかずを詰めます。

重さをはかり支払い



おかず大盛り888円でした

中止・または延期行事

R2.4.24現在

実施予定日	事業名
4/18(土)	前沢ふるさと公園(開園延期)
4/25(土)	第9回南山の桜と歴史めぐりウォーク
4/26(日)	消防団春季検閲式
5月上旬	高清水自然公園(開園延期)
5/6(水)	長卸山山開き
5/6(水)	BCリーグ公式戦
5/27(水)	チャレンジデー
5/29(金)	南会津地方植樹祭(延期)
5/30(土)	尾白山・大博多山山開き(延期)
5/31(日)	大嵐山・湯ノ倉山山開き
5月~7月	藤生わらび園(閉園)
5月下旬~6月下旬	高畑わらび園(閉園)
5/30(土)~6/7(日)	美術展「風121」
6/7(日)	南郷ひめさゆりバイクミーティング2020
6/7(日)	昭和の歌コンサート
6/9(火)	キッズシアター
6/14(日)	尾瀬国立公園田代山山開き(延期)
6/21(日)	七ヶ岳山開き
6/21(日)	陸上自衛隊第6音楽隊公演
6/22(月)	南会津の日本酒で乾杯!
6/27(土)	三ツ岩岳・窓明山山開き(延期)
6/28(日)	湯ノ岐川溪流釣り大会
6月中旬	ひめさゆりまつり
6月中旬	高清水自然公園ひめさゆり群生地(閉園)
6月中旬~下旬	高清水自然公園ひめさゆり早朝撮影会
7/22(水)~24(金)	会津田島祇園祭(規模縮小) ←行列、屋台運行、歌舞伎、出店なし
7/23(木)~8/2(日)	中高生海外交流事業
7/25(土)	会津高原たていわ夏まつり
7/26(日)	こども溪流まつり
7月下旬~8月上旬	東京2020オリンピック・パラリンピックホストタウン
8/2(日)	大桃夢舞台

町の新型コロナウイルス緊急経済対策

- ・ 利子、保証料の補給や事業者への支援
国の特別利子補給制度に該当しない事業者も対象
- ・ 既存借入金の利子補給を3分の3へ
- ・ 店舗賃料の一部
- ・ 店舗改修や売り上げを回復させる取組を支援
上限30万円 例：テイクアウトなど
上記以外の支援もあります。

■問い合わせ 南会津町商工観光課
0241-62-6200

布マスク作りませんか

まちなか楽座では立体マスクの布と紐や型紙を無料で配布しています。一人2セットまでもらう事ができます。密集・密接を避けるため、一緒に作ることは出来ませんが、作り方もついています。ぜひ挑戦してください。マスクの無い方へのプレゼントにも役立ちます。
まちなか楽座 0241-62-7557



布、紐、型紙、作り方がセットに



15日だけ取り締まりしている訳ではありません。常に歩行者に気をつけ、運転中は運転にだけ注意を傾けてください。

南会津警察署CATV出演

4月6日から15日まで、春の全国交通安全運動が行われました。4月6日、南会津町の小中学校では、予定通り始業式と入学式が行われ、児童らは雪の降る中、元気に登校しました。通学路では南会津警察署署員や、町交通安全教育専門員らが児童らの見守り活動を行いました。

今年は、南会津警察署管内では新型コロナウイルス感染防止の為、毎年行われている交通安全運動の出動式を中止しました。南会津警察署ではたじまCATVを訪れ歩行者の安全確保やながら運転の厳罰化について併発を行いました。取り締まりの日だけの安全運転では交通事故は防ぐことが出来ません。いつでもどこでも安全に気をつけてください。

2020

たじまケーブルテレビビジョンだよ

2020年
4月30号
NO2